



Lucille Collard

MPP / députée Ottawa-Vanier



Photo Claude Brazeau

La Côte-de-Sable : un quartier vibrant et résilient mais qui a besoin de soutien!

Alors que l'été tire à sa fin et que l'Assemblée législative de l'Ontario s'apprête à reprendre ses travaux, je prends un moment pour partager mes réflexions sur les enjeux soulevés par les résidents de la Côte-de-Sable et sur ce que je compte défendre à Queen's Park.

La Côte-de-Sable est l'un des quartiers les plus dynamiques d'Ottawa : diversifié, riche en histoire, engagé. Mais il porte aujourd'hui un fardeau disproportionné en ce qui concerne la concentration des refuges, l'insécurité croissante et la pression immobilière liée à la croissance du logement étudiant.

Notre communauté fait preuve d'une grande compassion, mais cette situation ne peut être réglée sans une coordination efficace et des investissements durables. Le soutien aux personnes sans-abri doit être partagé équitablement dans toute la ville. Cela passe par la création de logements avec services de soutien, un meilleur accès aux soins en santé mentale et dépendances, ainsi qu'un dialogue sérieux avec les universités quant à leur responsabilité en matière de logement étudiant.

J'ai rencontré plusieurs groupes communautaires, comme le Centre de santé communautaire Côte-de-Sable et les organismes de logement et de réduction des méfaits, qui redoublent d'efforts pour combler les lacunes. Mais ils ne peuvent pas y arriver seuls. La province doit en faire davantage.

Voici ce que je continue à réclamer à Queen's Park :

- une distribution plus équilibrée des refuges à travers la ville;
- des services accrus en santé mentale et en dépendances;
- des normes applicables pour les logements à locataires multiples;
- la protection de notre patrimoine et de nos espaces verts;
- la création d'un groupe de travail provincial-municipal axé sur les réalités spécifiques de la Côte-de-Sable.

Ensemble, bâtissons un quartier plus fort, plus solidaire et inclusif.

Des idées ou des préoccupations? Écrivez-moi à lcollard.mpp.co@liberal.ola.org.

Pour en savoir plus : www.lucillecollard.ca.

Sandy Hill: Vibrant, resilient, and in need of support!

As summer comes to a close and we prepare for a busy fall at Queen's Park, I want to take a moment to reflect on what I've heard from Sandy Hill residents and what I'll be bringing forward on their behalf.

Sandy Hill is one of Ottawa's most dynamic neighbourhoods: diverse, historic, and community minded. It's also carrying a disproportionate burden when it comes to shelter services, rising safety concerns, and housing pressures linked to the expansion of student housing.

While compassion remains a defining feature of our community, we need better coordination and sustained investment from the province. We must support our neighbours facing homelessness, but that effort must be city-wide, not concentrated in a few blocks. That means more supportive housing with mental health care, more mobile crisis teams, and a serious conversation about how universities plan for housing their students.

I've met with local groups working hard to fill the gaps, like the Sandy Hill Community Health Centre, housing advocates, and harm reduction teams, but they need more help. That's where Queen's Park needs to step up.

As your MPP, I'll continue pressing for:

- a more balanced shelter distribution across the city
- better supports for addiction and mental health
- enforceable standards for multi-tenant housing
- protection of heritage and green space
- a provincial-local working group focused specifically on Sandy Hill's realities.

Let's build a stronger, more inclusive Sandy Hill, together.

Have ideas or feedback? Contact me at lcollard.mpp.co@liberal.ola.org.

For more information: www.lucillecollard.ca.

Constituency Office /Bureau de circonscription

237, chemin de Montréal Road, Ottawa (ON) K1L 6C7
613-744-4484 / lcollard.mpp.co@liberal.ola.org
lucillecollard.onmpp.ca